

Mit Täve Schur auf dem Rennsteig

Unter 7000 Läufern beim „40.“ waren auch zwei Steinhäger Sportler.



Haben sich den größten Volkslauf Europas nicht entgehen lassen: Karl-Albert Schley, Ex-Radsportler Täve Schur und Dietmar Eifler(r.). Foto: privat

Laufsport – Als sich die 7000 Läufer am vergangenen Wochenende auf den Weg machten, um den beliebten Rennsteig in Thüringen als Laufstrecke zu absolvieren, waren auch wieder einige Nordlichter dabei – unter ihnen Karl-Albert Schley (28. Mal) aus Negast und Dietmar Eifler (11.) aus Steinhagen.

„Es war der 40. Rennsteiglauf überhaupt, und da hatten die Organisatoren bekannte Sportgrößen eingeladen. Und wir hatten das Glück, mit Täve Schur unterwegs zu sein. Er hat uns dann auch Autogramme gegeben und sich gern mit uns fotografieren lassen“, ist Dietmar Eifler, Landtagsabgeordneter und Bürgermeister von Steinhagen, noch immer begeistert. is

Quelle: Ostsee-Zeitung Ausgabe Stralsund vom 16.05.2012